

飛翔2022 高 大野高校通信

発行責任者： 校長 北田 義徳

★新・チーム大野高校が躍動!! (部活動等報告)

バスケットボール



県バスケットボール選抜大会地区予選 10/2 (久慈)
県バスケットボール選抜大会 10/21~23 (花巻)

私たちは男子バスケットボール部は選抜大会出場を目指して日々練習に取り組んでいます。人数が10名を越え、練習試合も数回行われ、先輩方からアドバイスをもらっています。今後の練習で経験を積み、良い結果を残すように頑張ります。

バレーボール



現在バレーボール部は4人です。人数が少ないですが、練習で足踏みを繰り返して、動きを速くできるように練習しています。今後の練習で経験を積み、良い結果を残すように頑張ります。

卓球部



県ジュニア卓球選手権大会 9/25 (奥州)
県卓球新人大会 10/21~23 (奥州)

私たちはダブルス・シングルのベスト16を目指して日々練習しています。目標達成のために、素早い行動を心がけ、練習時間を大切に使い、練習内容を考えながら練習に励んでいます。

ソフトテニス部



県ソフトテニス新人大会 9/30~10/1 (北上)

8/21に行われた地区大会で、1勝を挙げました。自分たちの力を発揮し、優勝を目指して練習しています。

野球部



野球部洋野町長杯高校野球交流大会 10/1 (種市) 8:30 対盛岡大附

野球部は、8月27・30日に、新チームとして最初の大会に出場しました。初戦の久慈工業戦と久慈東戦に負けて、とても悔しい思いをしましたが、一人一人に貢献する思いで、今大会で味わった悔しさをこれからの練習に活かして頑張っていきます。

総合文化部



収穫したマツタケを文化祭で振る舞うおにぎりに混ぜるため、調理室で下ごしらえをしました。(9/16)

総合文化部は、文化祭、洋野町文芸祭、久慈工業祭、祭りを企画しています。新しい企画を考えています。文化祭では、おにぎり、お菓子、飲み物を多くの人に食べてもらいたいです。



吹奏楽部

星空コンサートに大野中学校、種市高校と一緒に参加して、大人数で迫力のある演奏ができてとても楽しかったです。「おいでよ!ひろの」の曲では歌手の三本木智子さんが私たちの演奏で歌ってくださいました。楽しく演奏でき、とても貴重な体験ができました。(左:リハーサル、右:本番)



★お知らせ 「第17回洋野町文化祭」10/30(日) 舞台部門オープニングで表彰
テーマ 2年A組 宇名澤咲幸 優秀賞 「生み出す芸術 未来へ繋ぐ 洋野の文化」

★学校の様子(8月～9月の校内行事等から)

「福祉でまちづくり」初顔合わせ(8/24)

岩手県立大学の宮城教授と久慈平荘の野田副施設長が本校を訪れ、今年度大学生とともにフィールドワークを行う2年生10名と初会合をしました。本校の地域連携と探究的学習の要となる取組となります。



第2回生徒総会(8/30)

新執行部による初仕事となる後期生徒総会が開かれました。前回同様体育館で十分に間隔を取り、対面形式で実施しました。生徒会の新しいスローガンは「Create」(クリエイト=創造)に決まりました。新生徒会の活躍を期待します。



生徒指導校内研修会(9/6)

毎年前期末考査最終日の午後、県教委から講師をお招きして行っている校内研修会ですが、今年は講師の先生が直前にご都合がつかなくなり、急遽オンライン形式で行いました。今後このような研修会も増えるかと思われます。



マツタケ事前採集(9/13. 16. 22)



9/27の収穫祭に向け職員が下見を兼ねた事前採集を行い、13日に4本、16日に3本、22日に2本収穫しました。



就職選考応募者出陣式(9/14)

9/16の就職選考開始を前に、面接練習等を重ねてきた生徒達に、先生方から激励の言葉が贈られました。その後、受験生徒代表が、これまでの指導に対する感謝と試験に向けた決意を力強く述べました。



学校保健委員会(9/15)

各種健康診断結果及び日常の健康管理状況を下に協議を行い、生徒の健康保持増進に向けた今後の指導に役立てることを目的として毎年行っているものです。学校医・歯科医・薬剤師・保健師の皆様から種々のご助言をいただきました。



SDG's啓発講話(9/16)

国際問題から地域の抱える課題までを自分事として捉え、将来の職業選択に生かすこと等を目的として、久慈青年会議所の大沢純一理事長を講師に迎え、2年生を対象に講話をしていただきました。



県教育長学校訪問(9/16)

昨年度予定されていた県教育長による学校訪問が、コロナ禍のため延び延びになり、1年越しで実現しました。教育長は大野高校の今後について校長と意見交換した後、施設、設備の現状を視察しました。校長からは大野高校の地域にとっての必要性を訴えました。



★「働くことの意味とは」(夏季休業中アルバイト報告書より)

- 🕒 (皿洗い・厨房の手伝い) お金を稼ぐ大変さが分かりました。大事にお金を使おうと思いました。
- 👥 (天ぷら盛り付け) 働いている人とコミュニケーションが取れた。
- 📦 (品出し・野菜詰め・レジ・ラベル貼り) 仕事をする時のマナーやお金の大切さを学ぶことができた。
- 🕒 (皿洗い・厨房の手伝い) 2日間だけでしたが分からないことは聞いて積極的に働くことができました。
- 🕒 (皿洗い・野菜を切る) お金を稼ぐことは決して簡単なことではなく、大変な事なのでこれからお金をどう使うか考えてから使いたい。
- 🧹 (管内の清掃・野菜の販売・食堂の接客) 忙しい時もあったけど、ミスをしないで頑張ることができた。社会勉強にもなって良かったです。
- 🧹 (清掃・販売・接客) 地元の良さや地域の方々の優しさを改めて感じる事ができました。
- 📦 (はんこ押し) インターンシップとは違った経験をすることができました。今の自分に合っている職種なのかを考える機会になりました。

★10月～11月の主な予定

10/3(月)	学校安全の日・衣替え・月例会集・服装点検	11/1(火)	学校安全の日
10/14(金)	大野高祭(～10/15)※一般公開(予定)	11/4(金)	文化祭代休
10/18(火)	1年総合的探究くすまきワイン工場見学	11/10(木)	後期中間考査(～11/15)
10/21(金)	芸術鑑賞会「Back to the Basic」(ジャズ)	11/21(月)	自動車学校通学許可証交付式
10/25(火)	薬物乱用防止講座	11/26(土)	2年修学旅行(～11/30)

★編集後記:8/24(水)に日本テレビの人気番組『1億人の大質問!?笑ってコラえて!』の名物コーナー「日本列島ダーツの旅」で洋野町大野地区が取り上げられ、県内外から大きな反響がありました!もしよろしければ配信動画をご覧ください。